

Boletín electrónico UCC, número 47

1 mensaje

Universidad Cristóbal Colón <comunicaucc-ucc.mx@shared1.ccsend.com>

Responder a: comunicaucc@ucc.mx

Para: videobib@ucc.mx

28 de abril de 2025, 8:05



28 de abril de 2024 | No. 48

Los símbolos que educan



"Los símbolos son necesarios para entender la naturaleza humana, la sociedad y la cultura; por consiguiente, también para aquellas realidades inexplicables con el lenguaje científico, como son el amor, la muerte, el sufrimiento, la fragilidad humana, la vida, etc.

Solo hay que hacer un recorrido por la historia para constatar cómo los ritos simbólicos unidos a la narración han permitido la supervivencia de las diferentes civilizaciones. Más aún, las que más han perdurado son las que han elaborado una cultura simbólica y narrativa más consistente. Aquellas sociedades que solo se han fundamentado en el interés económico han durado poco. Por ello, los grandes estadistas han entendido bien la función de la cultura y la religión como elemento que cohesiona las sociedades."

P. Francisco Javier Alonso Arroyo
Rector

[Texto completo](#)



MOVILIDAD ACADÉMICA. Alumnas de Comunicación y Entornos Digitales en Universidad Católica San Antonio de Murcia.

Vania García y Ana Camila Hermida nos comparten algo de lo que ha sido su experiencia de movilidad académica en esta universidad de España.

¡Gracias a ambas por representarnos con tanto orgullo y entusiasmo!

[Ver fotos](#)



EVENTO ACADÉMICO. Jornadas de Ciencias de la Educación.

Se llevó a cabo la emotiva inauguración de las jornadas académicas de esta licenciatura. Más allá del aula, un espacio diseñado para reconocer y celebrar el compromiso, la excelencia y la participación activa de nuestra comunidad universitaria.

Durante el evento, se entregaron reconocimientos a los alumnos con mejor promedio, así como a los maestros mejor evaluados de los períodos enero-junio y agosto-diciembre 2024. Asimismo, se reconoció la destacada labor de las jefas de grupo, tutores, y de dos queridos maestros que participaron previamente como talleristas.



VIAJE ACADÉMICO. Estudiantes de Economía en entrega de reconocimiento a un premio Nobel.

Nuestros alumnos de 6º. y 8º. semestre de esta licenciatura acudieron a la entrega del Premio Var al Dr. Robert Merton,, Premio Nobel de Economía 1997, con quien además tuvieron el honor de conversar. Saludaron igualmente al Dr. Fabrizio López Gallo, director de Estabilidad Financiera en Banco de México, y al Dr. Francisco Venegas Martínez, referente internacional en economía y distinguido profesor de nuestras maestrías UCC. Una vivencia única que conecta a nuestros estudiantes con la economía real y global.

[Leer más](#)[Ver fotos](#)

BOLSA DE TRABAJO. Feria Laboral UCC 2025.

Este evento fue diseñado para conectar a alumnos, egresados y al público en general con diversas oportunidades laborales, y se convirtió en un punto de encuentro clave entre el talento universitario y el sector empresarial.

Se contó con la participación de 31 empresas, que ofrecieron más de 150 vacantes en diferentes áreas. Los asistentes pudieron interactuar directamente con los representantes de las empresas, lo que les permitió obtener información valiosa sobre los requisitos y expectativas del mercado laboral actual.

[Leer más](#)

VINCULACIÓN. 1er. Desafío Matemático UCC-Mentes Matemáticas.

Así vivimos este evento organizado por la licenciatura en Actuaría. Compartimos algunos de los momentos que marcaron esta jornada llena de retos, emoción y talento matemático. Estudiantes de distintos bachilleratos demostraron su ingenio en un ambiente de sana competencia.

¡Gracias a todos los participantes, docentes y organizadores que lo hicieron posible!

Este evento marca el inicio de una gran tradición que celebra el pensamiento lógico y la pasión por los números.



CULTURA ECOLÓGICA. Sustentabilidad y recorrido por sitios de interés cultural en la CDMX.

Alumnos de las licenciaturas en Ingenierías Industrial y Petrolera, Diseño Gráfico y Producción Digital, Publicidad y Mercadotecnia Digital, Mercados y Negocios Internacionales, Idiomas y Comunicación y Entornos Digitales, participaron en un enriquecedor viaje a la Ciudad de México.

Durante el mismo visitaron la Expo Residuos 2025, donde tuvieron la oportunidad de asistir a conferencias con las últimas innovaciones en tecnologías y prácticas sustentables para el

manejo de desechos. Asimismo, visitaron el Zoológico de Chapultepec, el Castillo de Chapultepec, el Museo Nacional de Antropología y el Centro Histórico.

[Ver fotos](#)



Universidad Cristóbal Colón | Carr. La Boticaria Km. 1.5 s/n | Veracruz, VE 91930 MX

[Cancelar suscripción](#) | [Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de Constant Contact](#)



Try email marketing for free today!